

68日間あった1学期が終わり、夏季休業になります。日々の学習や体育行事、実習等、毎日生徒たちは自 分たちの持ち味を発揮しながら議論を深め汗を流し取り組んできました。2学期は、大きな行事や実習、大会 等が控えていますので、休み中に1学期の疲れを十分にとり、2学期はさらに1歩も2歩も前進できるようさ らに意欲的に取り組んでほしいと思います。

夏季休業中は、家庭生活が中心となりますので、生活のリズムを崩さないようにお願いします。また、健康、 安全面に十分配慮していただき、楽しく有意義に過ごしてください。

産業現場等における実習及び校内実習を終え、

.

生徒達は実習先へ礼状を送ったり、実習で得た大切な内容をまとめたりしながらそ れぞれのグループで事後学習に取り組みました。特に、3年生にとっては進路につ ながる大切な機会でもあるため、真剣に取り組んできたことが生徒の感想から感じ





られました。生徒のまとめの中には以下のような内容が書かれていました。3年生生徒記録 から:「グループで仕事をするときは同じ人と話しをすることで仕事がスムーズに行くこと が分かりました。」「一日を通して長い時間仕事をするので、働くには体力が必要だと分かり

ました。」「分からないときは、恥ずかしがら ないでちゃんと聞くことが大事です。」「休ま

なかったことがすばらしいですと褒められました。うれしか ったです。休まないことが大切だと知りました。」2年生の生 徒記録から:「正確に伝票を読み取るには、数学や国語の勉強 が大切である。勉強を頑張りたい。」「分からないときは、分 かるまで教えてもらうことが大切です。」「相手(お客様)の 気持ちを考えて行動することが大切です。」など、実習から学 んだ多くのことが、廊下などの壁面いっぱいに掲示されてい ます。将来の生活に向けての意識が大いに高まってきました。

作業学習サービス班では、これまでは、 教師の業務として行っていました外注



作業の受注・納品に関係する業務を「サービス事務系作業」

プレゼンテーションによる実習報告会

7月14日(木)5、6校時に高等部2年 8組の主催で、第1期産業現場等における実 習報告会を実施しました。生徒達は、パワー ポイント (パソコンソフト) によるプレゼン テーションを駆使し、実習の成果と反省を自 分の言葉で発表し合うことで、卒業後の生活 や進路に対する意識を高め、進路実現のため に必要な力、課題、問題点について、学校と 保護者とが共通の認識を持つことにより、的 確な進路指導を行うことを目的としていま

す。当日は、2年8組保護者 の皆さんや1年5,6組の 生徒も参加し質疑応答も活 発に行いました。





の学習として作業内容に位置づけました。「受注業務・納品業務」は、作業物品が「ど こからきて」「どのようになっていくのか」の流通を学習する最良の場面です。納品時 には、作業状況をアイパッドを活用し動画で説明しました。企業さんからは、「このよ うな事は初めてですね。大変良いことだと思います。」と良い評価を受けました。

作業技能大会に向けて

来る7月27日(水)に、郡山市ビッグパレットふくしまにおいて、福島県特別支援学校作業技能大会が開催されます。本校からは、ビルクリーニング5名、喫茶接遇5名、パソコンデータ入力3名、計13名の生徒が検定試験にチャレンジします。また、各作業学習班では、作業製品品評部門(8名)に参加し、班毎に学習の様子や製品の説明を行い製品の評価を受けます。賞に輝けるよう頑張っています。19日には校内検定会を行い生徒全員から激励を受けました。夏休みにも練習を重ねます。今年は各企業や本校の雇用連絡協議会も視察に行きます。よろしければ現地へ応援・参観にぜひお越しください!!

〈7/27 当日の日程〉

10:00開会式

10:30競技開始

14:30競技終了

15:00閉会式(表彰)



歯みがき教室~歯科講話~

虫歯予防はもちろんのこと、「日頃」の歯磨きの状態をチェックしたり重要性を再確認したりすることを目的に、 $6/30\sim7/5$ まで歯みがき指導を実施しました。

テスターで磨き残しを視覚的に確認し、ブラッシングし直す生徒の姿がみられました。

日頃から正しい磨き方に気を配っていくことは、虫歯予防だけではない口臭予防等の「社会エチケット」としても大変重要です。 7/1 (金)には、学校歯科医の大塩先生から講話をいただ

き、生徒たちは実践を裏付けるst として真剣に聞き入っていまし

た。

真剣に講話を聞く

7/4~8 テスト週間終了 〈後期1月〉

今年の生徒たちの声は、昨年の「ドキドキ!」から「試験 勉強頑張るぞ!」に変わってきました。自分なり一生懸命取 り組み頑張っている様子がうかがえました。教師は、実技も 取り入れるなどテスト方法を工夫して生徒達の理解度や定 着度等を把握・評価する一助になりました。

<夏季休業中の部活動について〉

運動部では、10月1日(土)に実施される特別支援学校スポーツ大会(あづま総合運動公園)に向けて、夏季休業中も部活動を実施します。各部の練習日程はすでにご連絡したとおりになりますので、再度ご確認ください。毎回、参加予定者の登校と健康状態を確認しますので、欠席する場合は、必ず開始時間までに学校に連絡をください。

9月 1日 (木)	第2学期始業式 ※通常日課
	薬物乱用防止教室 11:25~12:15
9月 2日(金)	身体測定
5日(月)	2年修学旅行前検診
8日 (木)	会津工業高校との交流及び共同学習
	一日作業日
12日(月)	第Ⅱ期産業現場等における実習~23日
16日(金)	2年個別懇談週間~26日
26日(月)	1年、3年個別懇談週間~30日
27日 (火)	2年修学旅行〈関西方面〉~30日
29日(木)	家庭訪問学級合同スクーリング

」└ ̄ヮン 特設サッカー部の今!!

特設サッカー部は、8人(男子7名女子1名)で練習を開始しました。キャプテンは、3年鈴木喜晶君です。

この日(下写真)は、小雨が降っていましたが、みんな元気に声を出してボールを 追いかけ「トラップ」し相手へ正確な「パス」を出す練習を繰り返していました。

めざせ初出場 初優勝!



インサイドキックでパスの練習

※夏季休業中に何かありましたら、「時間をおかず すぐに!」 学校にご連絡ください。 学校(0242-32-2242)